

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711141 - HILMAA SHOFAA MUBTADYAH

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	Capillary refill time itu jarinya BENAR-BENAR DITEKAN, bukan cuma dipencet pelan-pelan kayak lagi pedicure. Lain-lain sebenarnya sudah cukup bagus, sayangnya malah tidak melakukan pemeriksaan saraf motorik dan sensoris legs yang diperintahkan di soal...
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	baik
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent= sudah menjelaskan tujuan, cara, dan risiko pemeriksaan. sudah meminta persetujuan pasien ; Mempersiapkan pasien= sudah melakukan cuci tangan sebelum dan setelah pemeriksaan ; Lapang Pandang= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan runtut ; Px Otot Ekstraokuler= tidak melakukan pemeriksaan menggunakan penlight/senter untuk mengamati pantulan cahaya di kornea ; TIO= tidak membandingkan dg TIO sendiri/pemeriksa ; Komunikasi= sudah baik ; Profesionalisme= sudah melakukan pemeriksaan dengan teliti dan hati-hati, memerhatikan kenyamanan pasien
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	jangan lupa minta pasien rileks/ teknik pemeriksaan n 5 sensoris yang tes raba sudah baik laporannya jangan hanya normal bisa merasakan perabaab. baiknya saat melaporkan selalu bandingkan kanan dan kiri. tidak melakukan tes sensasi tajam tumpul untuk n5 sensoris/ n7 sensoris sudah baik, laporannya baik, tapi rasa yang diujikan jangan hanya manis ya/ teknik pemeriksaan motorik 11 sudah baik, hanya belum mengamati kondisi otot dan simetrisitas otot punggung, leher dan pundak/ motorik 7 interpretasi jangan hanya bisa mengikuti gerakan dengan baik, baiknya saat melaporkan selalu bandingkan kanan dan kiri. belum mengamati kondisi otot wajah saat diam dan berbicara/ sudah cuci tangan/ hindari bahsa medis kalau ke pasien ya
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Untuk sensibilitas harus diujikan dulu ke tangan pemeriksa, lain-lain udah okay
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	tdk cek rima palpebra, sklera kok jernih? kornea tdk inspeksi, tdk cek COA, lensa tdk lakukan shadow test
PEMERIKSAAN VISUS	untuk pemeriksaan pinhole, mata sebelahnya dalam hal ini yg kanan tetap harus ditutup ya
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Ok
UNIVERSAL PRECAUTION	jangan lupa persispan alat di awal, cuci tangan initial washing jangan lupa ada SCRUBBING, untuk cuci tangan dg sabun dilanjutkan hingga siku, lalu bilas, lanjut scrubbing. scrubbing nya diperbaiki ya, awali dari kuku2 lanjut baru telapat tangan dst. jangan terbalik, perbaiki urutannya. keringkan tangan tidak boleh bolak balik ya jd atas ke bawah.